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今
年
も
あ
と
一
カ
月
。
町
で
は
さ
ま
ざ
ま
な
出
来
事

が
あ
り
ま
し
た
。

中
村
哲
雄
町
長
の
勇
退
を
受
け
、
八
年
ぶ
り
に
町
長

選
挙
を
実
施
。
鈴
木
重
男
新
町
長
が
就
任
し
「
夢
の
あ

る
ま
ち
づ
く
り
」
に
向
か
っ
て
踏
み
出
し
ま
し
た
。

ま
た
、
昨
年
十
月
の
大
雨
に
よ
る
災
害
を
機
に
「
災

害
に
強
く
、
安
全
で
安
心
な
ま
ち
づ
く
り
」
が
課
題
と

な
り
、
町
は
国
や
県
へ
の
働
き
か
け
に
よ
り
国
の
モ
デ

ル
事
業
「
条
件
不
利
地
域
に
お
け
る
ブ
ロ
ー
ド
バ
ン
ド

化
促
進
の
た
め
の
調
査
研
究
事
業
」
の
モ
デ
ル
地
域
に

指
定
さ
れ
、
情
報
通
信
環
境
基
盤
整
備
に
向
け
大
き
く

動
き
出
し
ま
し
た
。

今
月
号
で
は
、
平
成
十
九
年
の
町
の
動
き
を
広
報
紙
か

ら
ピ
ッ
ク
ア
ッ
プ
し
て
写
真
で
振
り
返
っ
て
み
ま
し
た
。

ま
た
、
町
民
の
皆
さ
ん
か
ら
「
わ
た
し
の
こ
の
一
年
」

と
し
て
イ
ン
タ
ビ
ュ
ー
し
ま
し
た
の
で
併
せ
て
紹
介
し

ま
す
。

あ
な
た
に
と
っ
て
今
年
は
ど
ん
な
一
年
で
し
た
か
。
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この1年

夢
鈴木町政スタート
▲鈴木重男町長は６代目とし

て８月28日初登庁。「夢の実現

のため、まちづくりのプロと

してがんばる」と決意表明。

▲２期８年間、東北一の酪農郷と日本一のクリーンエネル

ギーの町として全国に情報発信し続け、自ら「株式会社く

ずまき」のトップセールスマンとして全力で駆け抜けた前

中村哲雄町長（右）から鈴木新町長へバトンタッチ。

10月1日、副町長に觸澤義美町総務企画課長が就任。

光ブ
ロ
ー
ド
バ
ン
ド
化

▲国の「条件不利地域におけるブロードバン

ド化促進のための調査研究事業」のモデル地

域に指定。町にふさわしい情報通信環境の基

盤整備に向け、調査研究会を設置して計画づ

くりに着手。ブロードバンド利用可能地域の

拡大や町の課題であるサイレンの集中管理、

防災情報伝達などの基盤整備、テレビ難視聴

の解消、携帯電話エリアの拡大などを一体的

に進める絶好の機会。情報格差の解消に向け

た検討がされ、町の未来に光。

調査研究成果報告会 と　き　12月12日（水）10時～11時30分

ところ　町総合センター2階大集会室

調査研究会

公開デモンストレーション

野中優希さん
（五日市小4年）

がんばった業間マラソン
去年の私は風邪を引くことが

多く、業間マラソンのとき走れ

ないこともあり、最高でも校庭

5周しか走れませんでした。今

年は身体が丈夫になったので６

～7周走ることができるように

なりました。足が痛くつらいと

きでも少しずつしっかり走るよ

うにしてきました。「自分の弱

さに負けない」と思って挑戦で

きて良かったです。

水谷尚美さん
（小屋瀬中3年）

多くの人に支えられて
私のこの1年は、たくさんの

人たちに支えられた1年でした。

バスケット部でただ一人の3年

生なのに、中総体前にけがをし

ましたが、部員のみんなや先生

方の励ましで最後の大会を乗り

切ることができました。文化祭

のクラス演劇でもみんなに助け

られ良い思い出をつくることが

できました。来年、地元の高校

に進学して充実した高校生活を

送りたいと思います。

幕
鐚
巻
財
産
区

な
ど
解
散

輝 全国表彰ラッシュ！

蜻
二
月
九
日
、
全
国
町
村
議
会

議
長
会
か
ら
「
全
国
優
良
町
村

議
会
」
と
し
て
昭
和
五
十
二
年

以
来
三
十
年
ぶ
り
二
度
目
の
受

賞
。 優

れ
た
議
会
活
動

▼
三
月
十
四
日
、
畜
産
開
発
公
社

が
「
オ
ー
ラ
イ
！
ニ
ッ
ポ
ン
大
賞
」

を
受
賞
。
昨
年
十
二
月
の
グ
リ
ー

ン
ツ
ー
リ
ズ
ム
大
賞
に
続
い
て
ふ

れ
あ
い
交
流
事
業
に
弾
み
。

都
市
と
農
山
魚
村

共
生
・
交
流

バイオマスの利活用
蜻１月５日、「平成18年バ

イオマス利活用優良表彰」

で町が最高賞の農林水産大

臣賞受賞。薪ストーブの利

用もそのひとつ。

▲昭和30年、３町村の合併時に旧鐚巻町の財産として管

理されてきた「鐚巻財産区」が1月31日解散。約704㌶が

町有林に編入。また、3月には公衆衛生組合連合会と行政

連絡員協議会、6月に生活改善グループ研究会が長年の歴

史に幕を閉じました。

ゆめ

ひかり

わたしのこの1年

かがやき

まく

▲


